



地域の方との対面式



25日(木)の朝に、『地域の方との対面式』を行いました。

三ヶ所小学校は、多くの「地域の方々」に支えられています。例えば、登下校時の見守りをしてくださる方々、学び坂わくわく子ども教室の先生方、学校運営協議会委員の皆様、茶摘みや米作りの体験でお世話をしてくださる方々、G授業やふれあい広場で講師をしてくださる方々、こども110番の家の方々・・・、他にも、多くの方々が、子どもたちのためにお力添えをくださっています。

今回の対面式では、地域の方々5名にご来校いただき、子どもたちへの思いを伝えていただきました。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございます。

今年も、子どもたちの安心・安全、そして豊かな学びのために、よろしくお願ひします。

ゴールデンウィーク



この週末から、3連休そして4連休と続く“ゴールデンウィーク”に入ります。

子どもたちも、家でゆっくり過ごしたり、習い事を精一杯楽しんだり、家族でお出かけしたり、と様々な計画を立てているようですね。

新しい学年に進んで約1ヶ月、疲れも溜まっていることでしょうか、楽しい時間を過ごしてきて欲しいと思います。

ただ、くれぐれも、事件や事故に巻き込まれないように、ご家庭でもご指導ください。

＝注意＝

- いつもより車の通行が増えます。特に町外からの車は、子どもがどこを通るか分からず、危険が増します。“止まってくれるはず”“見えてるはず”ではなく、自分が危険を避ける行動をしましょう。
- 気温が上がると、“水の事故”が出始めます。子どもだけで川や用水路などに近づかないよう気をつけましょう。
- 人の出入りも増えます。知らない人に声をかけられたら「いか・の・お・す・し」で身を守りましょう。
- お金や物の貸し借りは、人間関係をこじらす元になります。慎みましょう。

以上のようなことに気をつけて、ご家族で楽しい時間をお過ごしください。

万が一、事故や事件に巻き込まれた場合は、学校(担任)にもご一報ください。

